

TEMAS DEL MOMENTO

La renovación ha de llegar a todas partes

Por FRANCISCO CASARES

El cambio fundamental que en España ha de operarse, para que no se parezca en nada a lo que fué, no es sólo cosa del Estado. Hay muchas cosas que creen que todo depende de quienes están en el área y en la responsabilidad directora. Y no es así, porque si bien la autoridad se ejerce con un sentido más amplio, más absoluto, no puede desconocerse que en la sujeción y en el ajuste de todas las conductas está la fórmula decisiva. No basta con que el Gobierno realice su misión y desarrolle sus funciones con aquel matiz de prestigio y de fortaleza que antes faltaban. Es, al mismo tiempo, interesante que en todos los estamentos, en todas las funciones, en lo oficial como en lo privado, se produzca la evolución que nos lleve a los modos que han de instaurarse inexorablemente. Más sencillo: los aires de renovación tienen que llegar a todas partes.

Son, precisamente, esos aires nuevos, los que han entrado ahora en la Academia Española con ocasión de cubrirse los puestos vacantes. Han sido elegidos seis nuevos miembros de la docta corporación. Y si todos ellos tienen la jerarquía y el mérito —por la fama consagrada— que acreditan sobradamente el derecho de tan alta investidura, hay dos incorporaciones que, de un modo muy señalado, nos muestran ese mismo sentido de hacer las cosas que debe presidir toda manifestación de actividad en la España redimida. Me refiero a Rafael Sánchez Mazas y a Eugenio Montes. Su elección representa, de manera indudable, un gran acierto por lo que tiene de ver y conocer las singulares circunstancias de talento, de categoría mental, de posición preeminente que en las letras y en el pensamiento contemporáneo de España tienen los dos electos. Pero representa algo más: el rompimiento de los viejos prejuicios que cerraban las puertas de la Academia a los hombres jóvenes, a los exponentes de las generaciones que no han sufrido la prueba de ese tamiz considerado antes como resolutivo—y casi en trámite de exclusividad—que era la acumulación de lustros. No soy de los exageradamente partidarios de que a la juventud se le otorguen todos los derechos y se le adjudiquen todas las preferencias, también en un carácter monopolizador. Me parece tan erróneo el pensar que la experiencia es el único factor considerable y digno de aprecio, como el suscribir que el empuje de lo joven, de lo que está sin hacer completamente ha de absorber todas las prerrogativas. No hay términos absolutos en la vida. El talento y la capacidad están donde están. Y lo justo es hacer la apreciación en cada caso, prescindiendo de la obsesión previa de los muchos o los pocos años de ejercitar cada actividad.

Es esto lo que representa el aire nuevo: el desprenderse de los modos y las preocupaciones anteriores. Y es interesante que sea la Academia, que ha tenido un especial apego a tradiciones y conservadurismos la que promueva, o no se retrase, al menos, cuando en otros emplazamientos se promueve, este romper con lo viejo y darse cuenta de la hora española que se vive. Sánchez Mazas, Eugenio Montes, García Sánchez, el cardenal Gomá, González Palencia y el duque de Alba. He aquí seis nombres cimeros. Cada uno de ellos lleva un bagaje de indiscutidos méritos. Todos igualmente preclaros e insignes. Pero los dos primeros llegan hasta la Casa de los Inmortales con ese ímpetu de juventud y de renovación que no fue frecuente hasta ahora. Son exponentes de una generación que tiene su fundamento formativo en las rectificaciones del pasado. No sólo de un pasado político, que en eso estamos todos, viejos y jóvenes, sino en la Por eso su presencia permite decir que han llegado a la Academia aires de renovación. Y este es el síntoma brillante y merecido incorporación gloriosa.

Organización de la Academia de Sanidad Militar

Madrid, 7 (1 t.).—El «Diario Oficial» del Ejército publica un Orden de la Dirección general de Enseñanza Militar sobre la organización de la Academia de Sanidad Militar con plantilla del personal, ganado y vehículos que se inserta. —Logos.

Hoy han sido ejecutados los dos irlandeses condenados a muerte

El ministro plenipotenciario de Eslovaquia en Madrid

Madrid, 7 (1 t.).—Procedente de Sevilla, ha llegado esta mañana al aeropuerto de Barajas el ministro plenipotenciario de Eslovaquia, acompañado de su secretario.—Logos.

Dos escritores españoles Participan en el «Premio San Remo» de Literatura

San Remo.—El 31 del pasado Diciembre se cerró el concurso para el «Premio San Remo» de 1939 destinado a una obra literaria de autor extranjero. Participan en él 63 escritores de catorce naciones, y precisamente cuatro belgas, un estoniano, dos franceses, once griegos, dos holandeses, seis rusos, dos españoles, dos suizos, doce alemanes, doce húngaros, un japonés, un argentino, dos brasileños y cinco norteamericanos. El Jurado que preside el ministro de Educación Nacional, Bottai, lo componen Julio Bertoni, Emilio Bodrero, Arturo Farinelli y Arturo Marpicati. Dicho Jurado ha comenzado ya sus trabajos. El premio será asignado a aquella obra crítica, histórica, narrativa o poética que mejor ilustre un aspecto de la historia de Italia.—C. I. B.

Nurmi y Maaki «Embajadores deportivos finlandeses» en viaje para América

Estocolmo.—Los dos grandes campeones deportivos finlandeses Paavo Nurmi y Taisto Maaki, han pasado por esta ciudad con dirección a los Estados Unidos. El viaje de los dos campeones ha sido organizado por el Comité americano de ayuda a Finlandia que preside Hoover. Nurmi y Maaki participarán en diversas carreras pedestres que tendrán lugar en los Estados Unidos y en la Argentina.—C. I. B.

Londres, 7 (1 t.).—Esta mañana han sido ejecutados los dos irlandeses Bernes y Ricard.

Durante la noche, una guardia imponente de policías y detectives ha vigilado la prisión de Posongret.—Efe.

VIGILANCIA EXTRAORDINARIA EN LA CAPITAL

Londres, 7 (1 t.).—Diez mil agentes de policía han prestado servicio durante toda la noche en esta capital para evitar los intentos de atentados por parte de los terroristas irlandeses.

Fué visitada especialmente la Cámara de los Comunes, para comprobar que no había sido colocada ninguna bomba.

Una gran masa de gente silenciosa se situó ante la prisión donde había de ejecutarse a los reos. Enorme cantidad de policías, a pie y a caballo, guardaban el orden.—Efe.

LA EJECUCION

Londres, 7 (1 t.).—A las ocho de la mañana la Policía obligó a alejarse a la muchedumbre que se había situado ante la prisión. Eran examinados escrupulosamente los tranvías y autos que pasaban ante la misma.

Un sacerdote católico prestó a los reos durante la noche los auxilios de la religión. A las ocho de la mañana salió de la prisión el sacerdote.

A las nueve horas y cincuenta minutos, cinco campanas de la prisión anuncian que los dos reos condenados a muerte habían sido ejecutados.

Inmediatamente después fué colocado en la puerta de la prisión un pliego en el que se leía que los dos reos habían sido ejecutados según todos los trámites.—Efe.

Las Cámaras Agrícolas se transformarán en Sindicatos

Madrid, 7.—Con el fin de facilitar la organización de una red sindical agrícola y lograr de este modo, en el más breve plazo posible, la unidad de órganos que permitan al Estado desarrollar por su mediación una eficaz política agraria, este Ministerio se ha servido disponer:

Primero. Bajo la dependencia del ministro de Agricultura se crea una Junta Central, cuya misión específica será coordinar las iniciativas de la Delegación Nacional de Sindicatos y de este Ministerio, para proceder paulatinamente a la transformación de las Cámaras Agrícolas en la red sindical aprobada.

Segundo. La Junta estará integrada por un presidente, que será el delegado nacional de Sindicatos, y cinco vocales: dos de libre designación del ministro y los jefes de la Sección de Sindicatos Agrícolas, del Sindicato Nacional de Ganadería y del Servicio de Organización Sindical, todos de la Delegación Nacional de Sindicatos.

Tercero. La Junta Central acometerá, desde luego, el estudio de las disposiciones legales, proponiendo al ministro las medidas y resoluciones encaminadas a su modificación, en cuanto sea necesario a la mayor eficacia del nuevo régimen de sindicación.

¡NADIE LLORA EN FINLANDIA!

TURKU MUERE: LA AVIACION RUSA LA ANIQUILA, PERO LA CIUDAD HEROICA ESPERA IMPAVIDA CADA AMANECER EL RETORNO DE SUS ASESINOS

¡Adiós a un pueblo que vive tan sólo de heroísmo!

Turku, Enero.

Con el sol han vuelto esta mañana también los aeroplanos soviéticos. Un misterioso vigía los ha avistado desde lejos cuando aún el horizonte del cielo no traicionaba la amenaza de muerte y una aurora radiante parecía prometer una jornada de paz.

—¡Vienen y vienen!

Las sirenas han aullado su señal de alarma y la población, esta admirable población de la atormentada Turku, se ha resignado a desaparecer una vez más bajo tierra. Se han ido todos a los refugios, desde los niños que miran la muerte con ojos risueños y curiosos, hasta los hombres calmos y graves que asisten impotentes a la lenta agonía de su ciudad. Porque Turku muere...

Desde hace siete semanas, casi sin descanso, la aviación soviética viene dos o tres veces al día para descargar su mortífera mercancía y con una casa hundida hoy y dos mañana y con el puerto ya sumergido bajo el hielo, la ciudad se adormece poco a poco entre un sueño sin despertar. También esta mañana muy temprano una bomba de 250 kilos ha estallado con inmenso fragor justamente sobre la plaza principal y una casa ha desaparecido como por encanto. Después una lluvia de pequeñas bombas ha incendiado aquí y acullá casas de madera y ha revelado el secreto de tantas moradas, haciendo crujir por entero paredes maestras y ensanchando cada vez más la mancha de sangre inocente derramada.

Nosotros nos encontramos cercanos a la plaza y el desplazamiento del aire nos arrojó como una pelota contra el hotel mientras una tintineante lluvia de cristales se abatía sobre nosotros. Quedamos un poco atontados pero nos sentimos felices de nuestra buena suerte mientras seguíamos con la mirada la escuadrilla enemiga que desfilaba en formación en el cielo, costelado todo por las nubecitas blancas de las granadas antiáreas.

Mientras la gente salía de los refugios, terminada la alarma, escuchábamos sus rostros serenos e impasibles y en ellos veíamos el rostro de

Finlandia, de esta Finlandia que hoy abandonamos no sin pesar. Antes de venir aquí, antes de que esta guerra se desencadenase no habíamos dudado nunca de esta gente. Nos lo había asegurado Ralph; y Ralph es un finlandés que no sabe mentir. Nos escribía el 14 de Octubre: «Nosotros no conoceremos la vergüenza; no queremos haceremos los gloriosos ni alabar nuestro coraje, pero este pueblo es libre y lo seguirá siendo. Nosotros tenemos la fe. La fe en nosotros mismos, la fe en nuestros hermanos que marcharon a la frontera con sus fuertes botas de campesinos y con sus honrosos vestidos de obreros. Cuando llegue mi turno también yo dejaré a mi joven y bondadosa mujer y a mis dos graciosos pequeños, y partiré con los ojos llenos de la belleza de mi país y con el corazón henchido de los mensajes de nuestros poetas».

Esto escribía Ralph en Octubre, y ahora está en guerra y con él todos los finlandeses mantienen su espléndida promesa de amor y de honor.

Pero aun aquellos que han quedado en la ciudad mártir y heroica son soldados. Hoy en Turku, cuando el enemigo se ha ido, los ciudadanos se han reunido presurosos en torno a las ruinas humeantes. Hablaban poco; musitaban solamente alguna palabra:

—Es la casa de Oivu que ha ido a la guerra. ¡Pobre Oivu!

No decían que sus niños y su infeliz mujer ya no le esparaban más. Decían:

—Menos mal que Hilma y sus hermanitas han sido evacuadas.

—Son ya más de sesenta las casas destruidas.

—Es necesario que alguien venga a ayudarme a componer las ventanas que están todas descuajadas.

Esto decían y nadie se lamentaba.

La Exposición Nacional de Pintura, Escultura y Grabado Este año se celebrará en Sevilla

Sevilla, 7 (1 t.). (Exclusivo de la Agencia Logos).—El maravilloso palacio, estilo renacimiento, de la pasada Exposición ibero americana, enclavado en la luminosa plaza de América, va a tener un destino adecuado a su rango artístico.

Durante aquel certamen magno tuvo por marco la Exposición de arte antiguo y ahora va a ser destinado para palacio de Exposiciones permanentes.

El Ayuntamiento ha comenzado ya las reformas oportunas y las obras de adaptación, con objeto de convertir este palacio en lugar apropiado para certámenes, conferencias y conciertos.

El día 31 del próximo mes de Marzo será abierto este ciclo artístico con la inauguración de la Exposición nacional de pintura, escultura y grabado, en la cual se trata de reunir aquel certamen que solía celebrarse todos los años en Madrid y que este año aún no se reanuda.

En el palacio se instalará la Comisaría del Patronato artístico nacional, la cual no sólo entenderá en la organización del próximo certamen de primavera, sino que estudiará también la organización de otras exposiciones y certámenes artísticos, a fin de que estas actividades tengan siempre un lugar de exposición adecuado. A éstos seguirán otra Exposición de arte portugués y otra de arte italiano, abriendo así las posibilidades de celebrar certámenes de carácter internacional.

Coincidiendo con estas manifestaciones artísticas se darán conferencias sobre diversos temas artísticos y se celebrarán conciertos en la sala arreglada «ad hoc».

No podía tener mejor destino este edificio, instalado en el rincón más florido de los jardines sevillanos, los cuales encierran las muestras más admirables de las diversas producciones artísticas de la ciudad.

Al próximo certamen de primavera acudirán artistas de todas clases. Habrá en el mismo premios muy considerables. El Ayuntamiento ha creado el premio «González Bilbao», de cinco mil pesetas. La Dirección general de Bellas Artes creará otro la Alta Comisaría de España en Marruecos con destino a los artistas africanos que acudan al concurso.

«El Palacio de la Exposición», nombre oficial que se dará al edificio, será un estímulo para los artistas de todas clases y un motivo más de orgullo para la ciudad.—Logos.

La lectura del decreto de beatificación de una religiosa española

Roma.—En forma privada y a presencia del Pontífice ha tenido lugar la lectura de los dos decretos que autorizan definitivamente la beatificación de la venerable filipina Duchesne, religiosa del Sagrado Corazón, francesa y compañera de Santa Magdalena Sofía Barat en la fundación del Instituto y difundidora luego del mismo en los Estados Unidos; y de la venerable Joaquina de Viedra de Mas, española, fundadora del Instituto de las Carmelitas de la Caridad. C. I. B.

CAMARADA DEL S. E. U.:

Recógete en ti mismo y piensa en ellos. Analiza sus conductas y compara a ellas la tuya. Si tu conciencia resiste tranquila la prueba, felicítate y mantén siempre firme tu postura. Si, por el contrario, sientes que el remordimiento desasosiega tu espíritu, haz acto de contrición y procura borrar tu vergüenza a golpe de sacrificio, porque no hay perdón para el traidor ni traición que la hecha a la memoria de los héroes

INUNDACIONES EN BELGRADO

Belgrado, 7 (1 t.).—El tiempo menos frío, y las constantes lluvias, han dado por resultado un rápido deshielo, el cual ha producido grandes inundaciones en las regiones desdobladas de bosques, con la consiguiente interrupción de las comunicaciones.—Efe

Un Instituto de cultura italiana

Belgrado, 7 (1 t.).—La Prensa informa que a fines del presente mes de Febrero será inaugurado en esta capital un Instituto de cultura italiana. Efe.

Los marineros del «Columbus» no podrán ser repatriados

San Francisco, 7 (1 t.).—Las declaraciones del ministro de Negocios Extranjeros del Japón sobre la prohibición de llevar a bordo de los barcos japoneses ciudadanos de las naciones beligerantes que se encuentren en la edad militar, ha modificado la situación de los tripulantes del barco alemán «Columbus», que se encontraban en esta ciudad para ser repatriados a su país.—Efe.

El coronel Preto al frente de los voluntarios daneses en Finlandia

Copenhague, 7 (1 t.).—Ha dimitido el coronel danés Preto, el cual partirá para Finlandia con objeto de ponerse al frente de los voluntarios daneses. Estos llegan ya a quinientos y no cesan de presentarse nuevos voluntarios.

La hija del coronel presta servicios como enfermera en una ambulancia danesa de Finlandia.—Efe.

El cincuenta y ocho por ciento de los americanos partidarios de la ayuda a Finlandia

Nueva York, 7 (1 t.).—Según los datos del Instituto Callut, relacionados con la última encuesta realizada, se deduce que el cincuenta y ocho por ciento de los americanos son partidarios de que se concedan créditos a Finlandia, no tan sólo para la compra de productos, sino también de armas y material de guerra.—Efe.

Debe facilitarse el envío de voluntarios

Londres, 7 (1 t.).—La cuestión de los voluntarios, suscitada ayer en la Cámara de los Comunes, es recogida hoy por el diario «New Chronicle», el cual estima que todos los Gobiernos que en Ginebra se comprometieron a prestar ayuda a Finlandia, deben facilitar el envío de voluntarios a este fin.—Efe.

Cincuenta mil francos a Finlandia

Marsella, 7 (1 t.).—El Ayuntamiento ha reelegido para la presidencia a Henry Taso.

También ha aprobado, por votación, el envío de cincuenta mil francos a Finlandia y la adopción del pueblo de Aleface.—Efe.

Seis mil toneladas de gasolina en el puerto de Tarragona

Tarragona, 7 (1 t.).—Ayer llegó a nuestro puerto la unidad de nuestra Armada, cañonero «Dato». —Logos.

El barco «Virgo», hundido, formaba parte de un convoy

Helsinki, 7 (1 t.).—El barco sueco «Virgo», de 659 toneladas, hundido cerca de Marichan, en el archipiélago de Alan, formaba parte de un convoy cuando fué atacado por los aviones soviéticos.—Efe.

to entre las tinieblas de la noche, un señor grande y grueso, con los ojos enrojecidos se despedía de su mujer y de dos niños. Callaba mientras acariciaba nerviosamente a sus pequeños.

—¿Y, tú, papá—interrogó el más avisado—cuándo irás a la guerra?

Y el nuevo recluta, por toda respuesta, lo cubría de besos.

El estruendo de los motores interrumpió el diálogo y los hijos del señor corpulento y membrudo brillaron en la penumbra.

—¡Adiós, papá, querido! ¡Adiós!

Las manecitas enguñatadas se levantaron en señal de saludo.

—¡Nadie llora en Finlandia! Pero, ¿por qué no deberíamos decirlo? ¡maldición! Nosotros sí tenemos los ojos rojos de llanto. Y no nos dábamos cuenta de que el avión se remontaba ya y de que Turku, envuelta en las tinieblas, quedaba allí, ya muy abajo, inmóvil y valerosa aguardando con el surgir del nuevo sol el retorno de sus asesinos.

LOS BIENES QUE LOS MARXISTAS SE LLEVARON AL EXTRANJERO

El Estado proclama su propiedad al solo efecto de reclamarlos

Madrid, 7.—El «Boletín Oficial del Estado» publicó ayer una ley declarando propiedad del Estado todos los bienes muebles, valores, títulos, monedas, joyas y objetos de arte que hayan sido objeto de expropiación, expoliación, confiscación, robo, hurto o extravío en la zona de España que estuvo sometida al dominio marxista y se encuentren en el extranjero sin haber sido reclamados por sus propietarios o derechohabientes.

El preámbulo de la disposición de referencia hace notar que en muchos casos es imposible distinguir los actos de expoliación o de robo perpetrados con todas las características de los delitos comunes de aquellos en que se pretendió cubrir, con el aspecto externo de una fingida legalidad, el despojo realizado por gentes que se atribuían funciones de autoridad o de gobierno.

Por ello el Estado, en el ejercicio de su función soberana, proclama su propiedad sobre tales bienes al solo efecto de reclamarlos, impedir que desaparezcan y conservarlos, no para consumir ni continuar el despojo, sino, al contrario, para impedirlo, ya que desde el momento en que se haya conseguido la identificación y eventualmente la recuperación de los bienes, los propietarios despojados serán inmediatamente reintegrados en su posesión y propiedad, que readquirirán así gracias a la acción tutelar del Estado.

UN COMUNICADO DE GANDHI

No ve posible un arreglo pacífico con Inglaterra

Mientras ésta no siga un camino justo

Nueva Delhi, 6.—El presidente de la Liga Musulmana India, Jinnah, ha sido recibido esta mañana por el Virrey, con quien celebró una entrevista que duró hora y media.

Gandhi ha publicado el siguiente comunicado sobre su reunión de ayer con el Virrey, lord Linlithgow:

«La diferencia vital entre las peticiones del Congreso y la oferta del Virrey consiste en el hecho de que la última deja la decisión final sobre el destino futuro de la India en manos del Gobierno británico, y el Congreso desea precisamente lo contrario. La posición del Congreso estriba en que la prueba de la verdadera libertad consiste en la determinación por el pueblo indio de su propio destino, sin interferencia extranjera. No veo posibilidad—añade Gandhi—de conseguir un arreglo pacífico y honroso con Inglaterra en la India, a menos que esta diferencia vital sea subsanada y la Gran Bretaña decida seguir el camino justo, que es el de aceptar la petición de que ha llegado la hora de que

la India pueda decidir su propia Constitución y Estatuto. Cuando se haga esto, las cuestiones de las minorías indias y de los intereses europeos serán resueltos automáticamente».—Efe.

Fracaso de unas negociaciones

Nueva Delhi, 6.—El «mahatma» Gandhi ha manifestado al correspondiente de la Agencia Reuter la profunda divergencia que existe entre la manera de enjuiciar la cuestión de la India por los ingleses y los nacionalistas.

«Las conversaciones han sido cordiales—ha manifestado el «mahatma»—. No estoy decepcionado por el resultado de la conversación. Este fracaso lo tomamos, tanto el Virrey como yo, por punto de partida para marchar hacia el éxito, y si éste no corona nuestras gestiones en un tiempo próximo, habrá que decir a la Gran Bretaña y al mundo: «Que Dios venga en ayuda de las Indias».

Gandhi se ha mostrado dispuesto a regresar a Nueva Delhi si el Virrey lo desea.—Efe.

La ley eclesiástica del ayuno y abstinencia para los militares españoles

Su Santidad el Papa Pío XII, a requerimientos del delegado pontificio castrense eminentísimo señor cardenal primado de España, se ha dignado prorogar por un año más (hasta el día 1.º de Marzo de 1941) los privilegios que en materia de ayuno y abstinencias venía concediendo a los militares españoles.

Síntesis de estos privilegios

Todo aquel que milita o actúa bajo la jurisdicción de los excelentísimos señores ministros de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, queda dispensado de toda ley de ayuno y abstinencia si es soldado o de las clases de primera y segunda categoría, esto es: cabo, sargento, brigada y suboficial.

Los generales, jefes y oficiales ven-

drán solamente obligados a guardar: 1.º La ley del ayuno y abstinencia juntamente el miércoles de Ceniza, los viernes de Cuaresma y el Sábado Santo hasta mediodía.

2.º La ley de solo ayuno los demás sábados de Cuaresma y el lunes, martes, miércoles y jueves de Semana Santa.

Ahora bien, si los referidos generales, jefes y oficiales toman la Santa Bula, además de las otras gracias a ella vinculadas, quedan dispensados de la abstinencia el Miércoles de Ceniza, y del ayuno el lunes, martes y jueves Santos.

Las familias de los militares participan del privilegio de éstos sólo en cuanto a la ley de abstinencia y cuando coman de su misma mesa y en su compañía, aun en el caso que el militar se ausente, si su ausencia no excede de tres días.

Así nuestro reverendísimo Padre Pío XII, felizmente reinante, reconoce una vez más los relevantes méritos de nuestros gloriosos Ejércitos de Tierra, Mar y Aire que tan gloriosamente lucharon en la Cruzada para la defensa de la civilización cristiana.

Los talleres penitenciarios de Alcalá de Henares

Son visitados por el mariscal Pétain

Alcalá de Henares, 6.—El mariscal Pétain ha visitado hoy a las once de la mañana los Talleres Penitenciarios de Alcalá de Henares. El embajador de Francia recorrió las salas de carpintería, ebanistería, imprenta y servicio técnico examinando los trabajos que realizan los reclusos y las dependencias de la prisión. El mariscal Pétain probó el rancho de los reclusos y felicitó al jefe de la cocina. En el taller de encuadernación, el visitante fué obsequiado con el libro «La leyenda de San Francisco de Asís», del autor francés La Fenétre, magníficamente encuadernado en cuero repujado por los reclusos de este servicio, y en el que el director general de Prisiones, don Máximo Cuervo, escribió: «A S. E. el mariscal Pétain, en recuerdo a su visita a los Talleres Penitenciarios de Alcalá de Henares, pequeña muestra del trabajo de nuestros reclusos». Por último, el embajador de Francia escuchó al orfeón de la Prisión, que interpretó los himnos, y le felicitó efusivamente.

El mariscal fué acompañado en su visita por el director general de Prisiones, don Máximo Cuervo; el inspector general de talleres, don Carlos Inaz; administrador general de talleres, conde de Cabarrús; el director de la Prisión, don Angel Llerín, y el comandante militar de Alcalá, coronel Utrilla.

LA ORDEN DE LA MEDAHUIA

Para el director de Enseñanza Media

Sevilla, 6.—El Jefe ha nombrado comendador de la Orden Imperial de la Medahúa, el director de Enseñanza Media, don José Pemartín, que está recibiendo muchas felicitaciones.—Logos.

EN EL VATICANO

Embajador norteamericano extraordinario

Roma, 6.—El embajador especial del Presidente Roosevelt cerca del Vaticano, Taylor, saldrá de Nueva York para Roma el 27 de Febrero, a bordo del trasatlántico italiano «Rex».—Efe.

Ciudad del Vaticano, 6.—El representante del Presidente Roosevelt ante Pío XII, Mirón Taylor, tendrá rango de embajador extraordinario. La presentación de sus cartas credenciales se efectuará con el mismo ceremonial que la presentación de los nuevos embajadores y ministros plenipotenciarios.

Como secretario de Taylor, que es de religión cristiana, pero no católico, viene el ex secretario en la Embajada de los Estados Unidos en Roma, Harold Tittman. La misión de Taylor tiene un precedente en las representaciones extraordinarias de Gran Bretaña y de Holanda durante la última guerra europea. La primera se convirtió en Legación permanente y la segunda dió lugar al envío a La Haya de un Nuncio Apostólico.—Efe.

Homenaje a la Virgen del Pilar

Rendido a su excelsa Patrona por la Guardia civil

Zaragoza, 7.—Hoy comenzarán los actos organizados por la Guardia civil en honor de su Patrona, la Virgen del Pilar. Por la mañana se celebrará en el templo del Pilar el acto de la ofrenda del manto que el benemérito Cuerpo ofrece a la Virgen del Pilar. El discurso de la ofrenda correrá a cargo del general Alvarez Arenas. Será madrina, la esposa del inspector del Cuerpo. El guardia Santiago Martínez, de Navarra, cantará la plegaria a la Virgen y a continuación todos los jefes, oficiales y guardias, acompañados por la banda de música, cantarán la jaculatoria «Bendita y alabada seas». Mañana se celebrará una misa solemne, y acto seguido se impondrán las Cruces laureadas y Medallas militares al personal que se ha hecho acreedor a tan altas condecoraciones. El día 9, y como fin de los actos, se cantará una salve.

La reconstrucción de Belchite se terminará en 1941

Proyectos de reparación y reconstrucción de la Rápita, Vallfoguera y Balaguer

Zaragoza, 6.—Esta noche han llegado, procedentes de Madrid, el director general de Regiones Devastadas, señor Moreno Torres, y los arquitectos señores Cárdenas y Echenique. El señor Moreno Torres saldrá mañana, a las 9,30, con dirección a Belchite, con objeto de inspeccionar las obras que se realizan actualmente para construir la nueva ciudad. El director general de Regiones Devastadas ha manifestado a los periodistas que va a intensificar el ritmo de los trabajos, con el fin de que en el año 1941 esté totalmente terminado el nuevo Belchite.

La Rápita, Vallfoguera y Balaguer

Lérida, 6.—Han sido aprobados por el Generalísimo, los proyectos de reparación y reconstrucción del pueblo de la Rápita, Ayuntamiento de Vallfoguera y Balaguer de esta provincia.

Informados por la Comisión provincial del Servicio Nacional de Regiones Devastadas, han sido incoados por el Ayuntamiento y la Diputación los expedientes para la reconstrucción.

Audiencias del Caudillo

Madrid, 7.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en el día de hoy en audiencia militar a los siguientes generales, jefes y oficiales:

Teniente general en reserva excelentísimo señor don Alberto Castro Girona; inspector general excelentísimo señor don Eugenio Blanco Serrano Cuerpo jurídico de la Armada; coronel de Estado Mayor don Nicolás Benavides Moro, director del Servicio Histórico Militar; coronel de Infantería don Eduardo de Losas, jefe de la 92 división; coronel de Infantería don Luis Moliner Martínez, jefe del regimiento número 53; coronel médico don Antonio Valero Navarro, jefe de los servicios sanitarios de la quinta región; teniente coronel de Ingenieros don Luis Manzanaga, Estado Mayor del Ejército; teniente coronel habilitado de Ingenieros don José Rivero de Aguilar, jefe de Ferro-

La guerra en el Oeste no será una bagatela

Ya no es posible dudar del triunfo de Alemania



Berlín, 6.—El doctor Goebels ha pronunciado hoy, ante los dirigentes de la Propaganda del Reich, un discurso en el que declaró que en el pueblo alemán se ha clavado la idea de que ahora debe producirse «la gran decisión».

«Ante todo—añadió—, el problema de cómo ganaremos la guerra debe dominar los demás pensamientos de esta época. Todo lo que digamos y hagamos, todo lo que pensemos y preparemos debe ir encaminado a ese fin primordial. La lucha con nuestros enemigos en el Oeste no será una bagatela; pero, como ha dicho Adolfo Hitler, Alemania no se ha pasado inactiva estos cinco meses últimos. Por el contrario, ha pensado en todo y ha hecho sus preparativos de tal modo que ya no es posible dudar de su superioridad ni de su triunfo».—Efe.

Académicos de Ciencias Morales

Son propuestos, entre otros, el cardenal Gomá y el señor Serrano Súñer

Madrid, 6.—Esta tarde, a las siete, bajo la presidencia del señor Gómez de Sotomayor, ha celebrado reunión la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Han sido propuestos para académicos de número de la Academia el cardenal Gomá, arzobispo de Toledo, y los señores Serrano Súñer, conde Altea, Minguijón, Adrián Jordana, en sustitución de Maestre conde de Lizarraga, Blanco Sánchez López Núñez y Miñana, caídos por Dios y por España. El próximo martes serán ratificadas estas propuestas.

El mejor café en Castilla

LA GUERRA FINO-SOVIETICA

Una división rusa destruida por los finlandeses

Ofensiva roja rechazada. Grandes pérdidas soviéticas

Estocolmo, 6.—La noche pasada la Agencia de información finlandesa publicó un breve comunicado en el que calificaba de «infundada» la noticia de la destrucción de la 83 División rusa, pero afirmaba que dicha División se encontraba rodeada por las fuerzas finlandesas. Se espera con toda seguridad que cuando las autoridades militares finlandesas consideren que ha llegado el momento se verá que toda la División ha sido destruida.

Los finlandeses han proseguido su labor envolvente y durante las dos últimas semanas se dedicaron a aislar y derrotar o capturar a pequeñas secciones de dicha División. A continuación fueron localizados y destruidos los Cuarteles generales de la División. Después de esto la División soviética quedó desintegrada y sus diferentes secciones fueron fácilmente destruidas por los finlandeses.—Efe.

Comunicado finlandés

Helsinki, 6.—«Tierra: El enemigo» ha lanzado a un ataque, después de preparación artillera, contra Hatjahlhdenjaervi y Summa, en el istmo de Carelia, protegido por cien carros de asalto. El combate ha durado todo el día de ayer y a media noche la ofensiva rusa era completamente rechazada. Los soviets han dejado sobre el terreno grandes pérdidas en hombres y material, en especial veintidós carros.

Al Nordeste del Ladoga, los finlandeses han rechazado los ataques continuados del enemigo en el archipiélago de Pitkaranta y en las proximidades del lago. Los soviets han perdido en estos conatos varios centenares de hombres. Ataques soviéticos relativamente débiles han sido rechazados por los finlandeses en dirección a Lieksa y Kuhmo.

Mar: Nada que señalar. Aire: En la noche del 4 al 5 de Febrero las fuerzas aéreas finlandesas han bombardeado los acantonamientos soviéticos. Durante el día, los aviones finlandeses han realizado vuelos de reconocimiento y bombardeo de concentraciones de tropas y columnas rusas. La actividad aérea so-

viética ha sido casi nula en el frente de batalla; solamente en el istmo de Carelia se han visto algunas escuadras rojas. En el interior del país, el enemigo ha bombardeado Kajani, Kassoe, donde según los informes recibidos hasta ahora, ha habido muertos y algunos heridos. En el Norte de Finlandia, el enemigo ha lanzado paracaidistas, pero no se sabe el lugar en que han aterrizado.—Efe.

La ayuda británica

Londres, 6.—Parece que Inglaterra y Francia han resuelto proporcionar a Finlandia la ayuda de todas clases que se considere necesaria para aumentar sus posibilidades de resistencia.

La reunión del Consejo de guerra franco-británico en París, el lunes pasado, dedicó su atención por entero a la cuestión finlandesa, estudiando incluso el envío de hombres y material, por considerar que debe prestarse una eficaz ayuda a Finlandia antes del mes de Mayo, durante el cual los deshielos beneficiarán a los atacantes rusos.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Delegación provincial de Ex combatientes

Se advierte a todas las camaradas de la Sección Femenina que, para poderlas extender el certificado de combatientes, es preciso sea propuesta por la jefe provincial de dicha Sección, según órdenes recibidas de la Delegación Nacional de Ex combatientes.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalindustrialista. Segovia, 5 de Febrero de 1940. El delegado provincial

Cómo se resolverá el asunto del «Azama Maru»

Tokio, 6.—De las declaraciones de Harita, ministro de Negocios Extranjeros del Japón, ante la Dieta, y del comunicado facilitado esta tarde, se deduce que la cuestión del «Azama Maru» será resuelto de acuerdo con las siguientes bases:

Primera. Londres da satisfacción parcial a Tokio poniendo en libertad a nueve alemanes, improprios para el servicio de las armas, de los veinticinco capturados.

Segunda. Tokio, por su parte, da satisfacción parcial a Londres prometiendo no transportar en barcos japoneses súbditos de país beligerante bajo el servicio de las armas o armas para él.—Efe.

Los buques ingleses y neutrales

Se hunden en el mar del Norte a ritmo de mil toneladas por hora

Roma, 6.—El «Tevere» manifiesta que los buques ingleses y neutrales se hunden en el mar del Norte con un ritmo de mil toneladas por hora. El bloqueo alemán contra Inglaterra ha tenido un éxito enorme. Desde hace cinco meses viene afirmando Chacón que ha hallado medios efectivos contra este bloqueo. Pero el observador imperial comprueba que tales afirmaciones son baladronadas. Los hechos demuestran la eficacia del mismo e igualmente las cifras del tonelaje hundido.—Efe.

Banquero homicida

Había impresionado, en un disco, la confesión de su crimen

Boston, 6.—Entre los objetos pertenecientes al banquero Sander, fallecido hace pocas semanas en esta capital, se ha encontrado un disco fonográfico impresionado por el difunto, y al que ya aludía en su testamento. En presencia de funcionarios oficiales y de la Policía, como se indicaba en el testamento, fué escuchado el disco, que resultó contener la detallada confesión de un asesinato perpetrado por el banquero. En dicha confesión se dice la forma en que Sander mató a un amigo suyo. Los datos han sido comprobados.

En la época en que se cometió el crimen, hace dieciséis años, produjo gran sensación y no pudo encontrarse rastro del autor.

Detención del organizador de la columna Durruti

Barcelona, 6.—A disposición del auditor de guerra han sido puestos José Arcos González, elemento que perteneció al P. O. U. M. y voluntario de Carabineros en el Ejército rojo, distinguiéndose por las incautaciones que hacía. Más tarde estuvo de guardia en la frontera de Andorra y finalmente estafó una importante cantidad en Barcelona.

Miguel García Martínez, propagandista marxista de relieve que escribió artículos en el semanario «El Martillo», desde donde se distinguía por sus excitaciones a los asesinatos, y Pedro Valls Guich, uno de los más destacados de la columna Durruti, de la que fué fundador.

MARISCOS CAFE CASTILLA

Tetuán, Ceuta y Melilla

Constituirán una sola provincia del Movimiento

Madrid, 7.—En su próximo número publicará el «Boletín Oficial del Movimiento» una disposición de la Secretaría General integrando en una sola Provincial, bajo el mando del alto comisario de España en Marruecos, general Asensio, las de Tetuán, Ceuta y Melilla, denominándose secretarías locales los jefes anteriores de las mismas.

El servicio a España y el sacrificio por España es un valor moral superior a cualesquiera otro, y su vigencia popular, su aceptación por «todo el pueblo» es la única garantía que los españoles tenemos de una existencia moralmente profunda

Nuestro ministro en Suiza

Presenta sus cartas credenciales

Berna, 6.—El presidente de la Confederación Helvética, Pilet-Gelat, y el consejero federal Baumann, que ocupa interinamente la Jefatura del departamento político, han recibido esta mañana al nuevo ministro plenipotenciario de España, don Domingo de las Bárcenas, quien presentó sus cartas credenciales.—Efe.

Ya está a la venta «NOSOTROS LOS MARTIRES»

tercer volumen de la serie LA REVOLUCION DE LOS PATIBULARIOS, emocionante documental del cautiverio madrileño vivido a día por EL CABALLERO AUDAZ

El dramático sufrimiento de Madrid, bajo la zarpa roja, palpita con dramática intensidad en estos libros del famoso autor:

La serie consta de cinco volúmenes titulados: I. DECLARACION DE GUERRA (7 pesetas); II. EL CUARTEL DE LA MONTANA (7 pesetas); III. NOSOTROS LOS MARTIRES (8 pesetas); IV. LA QUINTA COLUMNA, y V. LA CIUDAD INMOLADA, que se vienen publicando uno cada mes.

NOSOTROS LOS MARTIRES

refleja con insuperable realismo los cuadros más dramáticos de la revolución marxista: las sinistras «checcas», los trágicos paseos, la orgía de sangre, la formación de muertos, las terribles «sacas», los coches fantasmas... y frente a éste la abnegación y el sublime sacrificio de un pueblo martir que supo defenderse con estoicismo sin importarle las torturas ni la muerte, antes que envilecerse. 300 páginas, 8 pesetas, en todas las buenas librerías.

Si desea usted suscribirse y recibir en su domicilio, según se vayan publicando, los cinco volúmenes de LA REVOLUCION DE LOS PATIBULARIOS, cuya suscripción le importará únicamente 35 pesetas, remita debidamente llenado el siguiente boletín a

EDICIONES E. C. A.—SERRANO, 104.—TELEFONO 63441.—MADRID

BOLETIN DE SUSCRIPCION Don Domiciliado en provincia de calle n.º se suscribe a los cinco volúmenes que componen la Serie LA REVOLUCION DE LOS PATIBULARIOS, cuyo importe de 35 pesetas pagará contra reembolso al recibir los volúmenes 1.º, 2.º y 3.º de esta histórica obra.

BOLETIN DE PEDIDO Don Domiciliado en provincia de calle n.º desea recibir, a vuelta de correo, contra reembolso de su importe, DECLARACION DE GUERRA, EL CUARTEL DE LA MONTANA, y NOSOTROS LOS MARTIRES. (Tache el título del volumen que ya haya recibido o no le interesa recibir).

MERIENDAS CAFE CASTILLA

Las plazas que se han de proveer en la Delegación de Auxilio Social

Bases para el concurso

Bases para el concurso de las plazas que se han de proveer en la Delegación Provincial de Auxilio Social...

De carácter general

1. Será requisito indispensable ser español, militante y adherido en Falange Española Tradicionalista...

2. Se establece como mérito preferente, de conformidad a lo dispuesto en el apartado D) del artículo 7.º...

a) Los servicios prestados en Auxilio Social y, dentro de éstos, los correspondientes a una mayor categoría...

b) La posesión de título académico de superior categoría y el mayor número de años en el ejercicio activo de la profesión respectiva...

c) Los trabajos de carácter científico o de investigación realizados o publicados por los concursantes.

Bases especiales para oficiales primeros

Además de las que con carácter general se enumeran anteriormente, las siguientes:

1. Tener más de veintitrés años sin exceder de cuarenta y cinco.

2. Hallarse en posesión de título académico facultativo o de escuelas especiales.

3. La prueba de suficiencia consistirá en conocimiento de las materias que constituyen el Bachillerato Universitario; comentario y explicación de los 26 puntos del programa de la Falange Española Tradicionalista...

Bases especiales para oficiales segundos

Además de las que con carácter general se enumeran:

1. Tener más de veinte años, sin exceder de cuarenta y cinco.

2. Hallarse en posesión de título académico.

3. La prueba de suficiencia consistirá en conocimiento de las materias que constituyen el Bachillerato Universitario; explicación de los 26 puntos de la Falange Española Tradicionalista...

Bases especiales para taquí-mecanógrafos

Además de las señaladas con carácter general:

1. Prácticas de mecanografía con un mínimo de 250 pulsaciones.

2. Las pruebas de aptitud versarán sobre temas de cultura general, doctrina nacionalsindicalista y conocimiento de la Organización del Auxilio Social.

3. Además tendrán que realizar los concursantes a estas plazas un ejercicio de redacción y caligrafía.

4. Práctica de taquigrafía con un mínimo de 110 palabras por minuto.

Bases especiales para auxiliares

Además de las señaladas con carácter general:

1. Práctica de mecanografía con un mínimo de 250 pulsaciones por minuto.

2. Las pruebas de aptitud versarán sobre temas de cultura general, doctrina nacionalsindicalista y conocimiento de la Organización del Auxilio Social.

3. Además tendrán que realizar los concursantes a estas plazas un ejercicio de redacción y caligrafía.

En la categoría de oficial primero se entienden incluidos los cargos de secretario técnico y administrativo provincial.

En el de oficial segundo los de contables, quienes deberán ostentar el título de perito mercantil y el restante personal clasificado con arreglo a las antedichas bases del concurso.

Queda prorrogado el plazo de admisión de solicitudes hasta el día 15 del actual y se dará resolución del concurso el 15 de Marzo próximo.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalsindicalista.

El jefe provincial

Segovia, 5 de Febrero de 1940.

Oro de Bélgica y Suiza a Norteamérica

Roma, 7 (11 t.)—El trasatlántico italiano «Rex» que ha salido de Génova para Nueva York, lleva ocho mil kilos de lingotes de oro que Bélgica y Suiza envían a Nueva York para el pago de mercancías que ya han sido enviadas.—Efe.

TRES BARCOS HUNDIDOS EN LAS COSTAS INGLESAS

Por haber chocado con minas

COMUNICADO FRANCES

París, 7 (6 t.)—El comunicado de guerra del Ejército francés, correspondiente a la mañana de hoy, dice: «Nada que señalar».—Efe.

COMUNICADO RUSO

Moscú, 7 (6 t.)—El comunicado de guerra del departamento militar de Leningrado, dice:

«Actividad de las patrullas de reconocimiento. Al Norte del lago Ladoga, escaramuzas de pequeños efectivos de infantería.

La aviación soviética ha continuado sus vuelos de reconocimiento».—Efe.

COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 7 (6 t.)—El comunicado de guerra del alto mando del Ejército alemán dice: «En la jornada de ayer sin novedad».—Efe.

COMUNICADO FINLANDESE

Helsinki, 7 (6 t.)—El comunicado de guerra del Ejército finlandés dice:

«Tierra.—El enemigo continuó el día 6 su ofensiva en el istmo de Carelia. Todas estas tentativas han fracasado.

Mar.—Sin novedad. Aire.—Vuelos de defensa y reconocimiento por parte de la aviación finlandesa.

El enemigo perdió seis aviones. Acción limitada de la aviación enemiga en los frentes y vuelos sin importancia en el interior».—Efe.

LA ACTIVIDAD DE LA AVIACION SOVIETICA HA SIDO MAS DEBIL

Helsinki, 7 (6 t.)—La actividad de la aviación soviética ha sido bastante más débil. Algunas bombas fueron lanzadas en distintas localidades del Norte de Finlandia, pero no causaron daños.

Algunos duelos sin importancia en la región Sudoeste al intentar la aviación soviética bombardear a la población civil.—Efe.

LOS FINLANDESES ORGANIZAN SU LINEA DE RESISTENCIA

Helsinki, 7 (6 t.)—Las tropas finlandesas han organizado perfectamente su línea principal de resistencia en una zona de terreno que constituía una defensa natural contra los tanques y han rechazado todo intento de penetración rusa, apoderándose del veintidós por ciento de los carros de asalto que atacaban.—Efe.

BARCO HUNDIDO AL CHOCAR CON UNA MINA

Amsterdam, 7 (6 t.)—Según noticias recibidas, un buque cisterna, de 7.048 toneladas, chocó con una mina en el mar del Norte, hundiéndose. Era el «Brixitz».

Los cuarenta y siete hombres de la tripulación han desembarcado en un puerto inglés.—Efe.

OTRO BARCO HUNDIDO

Londres, 7 (6 t.)—El vapor «Viasper», de 4.505 toneladas, se ha hundido en las costas inglesas a consecuencia del choque con una mina.

Todos los tripulantes han sido recogidos y trasladados a tierra por otro barco.—Efe.

VAPOR HOLANDESE INCENDIADO

Amsterdam, 7 (6 t.)—Según noticias recibidas, se ha declarado un incendio en el vapor holandés «Texelstroom», de 1.617 toneladas, el cual se encuentra en el puerto de Bansea.

Los daños son de consideración.—Efe.

EL VAPOR «AMI» HUNDIDO

Londres, 7 (6 t.)—El vapor «Ami» ha chocado con una mina durante la noche última ante las costas orientales inglesas.

El barco desplazaba 1.421 toneladas.—Efe.

INFORMACION NACIONAL

Han llegado a Barcelona 4.000 toneladas de trigo

Y 10.700 balas de algodón. En las provincias andaluzas se ha recaudado más de 1.000.000 millón para la restauración del santuario de Nuestra Señora de la Cabeza

Sevilla, 7 (7 t.)—La suscripción para la reconstrucción del Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza ha alcanzado un total de 1.327.154,80 pesetas, que están depositadas en las sucursales del Banco de España y del Hispano-Americano.

A esta cantidad hay que añadir lo recaudado en la provincia de Jaén, que asciende a 195.000 pesetas.

Se espera que otros gobernadores civiles de las provincias andaluzas remitan lo recaudado en sus demarcaciones respectivas.

Varias casas industriales han ofrecido importantes donativos en materia.

A la cabeza de la suscripción figura Sevilla, con 225.266 pesetas, y siguen Jaén y Murcia, ésta con pesetas 113.138,90.

La celebración del centenario de la Virgen de la Esperanza

Sevilla, 7 (7 t.)—El centenario de la Virgen de la Esperanza, de la Macarena, se celebrará en la Catedral, adonde será trasladada desde su iglesia.

El cardenal Segura predicará en todos los actos religiosos que con este motivo se celebren.—Logos.

Personalidades del Cuerpo diplomático asistirán a la Semana Santa de Sevilla

Sevilla, 7 (7 t.)—Se reciben noticias de que llegarán a esta ciudad, con motivo de las solemnidades de Semana Santa, distinguidas personalidades del Cuerpo diplomático acreditado en España. También llegarán caravanas de Portugal y Francia. La Cofradía del Santo Entierro sa-

cará tres pasos en el cortejo procesional.

El Ayuntamiento ha nombrado la Comisión para el concurso de ganados y coches enjaezados que tendrá lugar en la feria de primavera.—Logos.

El puerto abierto a la navegación

Sevilla, 7 (7 t.)—Esta mañana se ha abierto el puerto a la navegación.

El Guadalquivir lleva hoy su cauce normal.—Logos.

Un homenaje a la Marina española

Ferrol del Caudillo, 7 (6 t.)—En el teatro Jofre se ha celebrado un homenaje a la Marina española. Los fondos recaudados están destinados a la adquisición de una bandera de combate para el crucero «Galicia».

Presidió el acto el almirante don Francisco Moreno Fernández y asis-

tieron todas las autoridades y jerarquías.

La banda de música del regimiento de Infantería de Marina interpretó un escogido concierto.—Logos.

Movimiento en el puerto de Barcelona

Barcelona, 7 (6 t.)—Han entrado en este puerto los siguientes barcos: El griego «Tarsia», que ha descargado 4.000 toneladas de trigo, y el norteamericano «Westacon», con diez mil setecientas balas de algodón.

También han descargado mercancías diversos vapores nacionales, entre ellos el «Norte», que ha traído de Huelva importante cantidad de mineral.—Logos.

Lo recaudado por «Plato único»

Tarragona, 7 (1 t.)—Desde el mes de Junio a Diciembre se han recaudado por concepto de «Plato único», 1.556.514 pesetas. A esta cantidad hay que unir 9.022 pesetas por concepto de vino y 193.176 pesetas recaudadas por la Junta provincial de Beneficencia en solo medio año.

El 1 por 100 de esta cantidad queda para la Junta provincial tarragonense, pasando el resto a la Junta central de Beneficencia y al Subsidio al combatiente.—Logos.

Se constituye la Comisión provincial de examen de penas

Tarragona, 7 (1 t.)—Ayer quedó constituida la Comisión provincial del examen de penas ante el gobernador militar de Tarragona. Está integrada por el comandante de Infantería don Clemente Alcaiz, como presidente y como vocales, por el magistrado de esta Audiencia provincial don Fernando López Sagredo y por el capitán honorario del Cuerpo Jurídico Militar, don Gregorio Díez Canseco, Logos.

En sufragio de los estudiantes caídos

Santiago de Compostela, 7 (6 t.)—Organizados por el Sindicato Español Universitario, se celebrarán, en fecha próxima, solemnes funerales en sufragio de los estudiantes caídos por Dios y por España.—Logos.

Y hémos aquí en las vías del aire. «L'Air France», una de las más grandes Sociedades aéreas de Europa, está administrada por los judíos Daniel Hagenau, René Mayer y P. L. Weiller. Administrador de la «Comp. Aérienne Française» es el judío Cahen d'Anvers.

Continuaremos nuestra documentación, porque consideramos de sumo interés y utilidad el conocimiento preciso de lo que, efectivamente, hay de esta parte de la «línea Maginot».

(De «El Tever».)

Una mina alemana causa estragos en un malecón de las costas inglesas

Londres, 7 (6 t.)—Una mina alemana ha hecho explosión esta mañana contra un malecón de las costas Este de Inglaterra, destruyendo una considerable extensión del mismo.

En todo el distrito se notaron los efectos de la fuerza de la explosión y las ventanas de muchos edificios sufrieron la rotura de cristales.

Otra mina fué encontrada en la playa, cinco millas más abajo, y fué recogida. Una tercera mina fué llevada por las olas a la playa de una ciudad costera del sur de Inglaterra y fué recogida sin que llegase a explotar.—Efe.

Alemania ya avisó a tiempo

Que consideraba enemigos los barcos neutrales que navegasen con convoyes ingleses

Berlín, 7 (6 t.)—Después de las informaciones publicadas por periódicos del norte de Europa sobre los ataques de la aviación alemana a los barcos neutrales, se declara oficialmente que, en el momento oportuno, Alemania publicó que consideraría como enemigos a aquellos barcos neutrales que formasen parte de los convoyes organizados por el Almirantazgo británico.—Efe.

Dice el jefe de la oposición liberal inglesa

Londres, 7 (6 t.)—El jefe de la oposición liberal ha declarado que la condición indispensable para una paz de convivencia es la victoria.

Seguidamente hay que hacer desaparecer esta peste de tendencias de agresión, para que no se intoxiquen otras naciones débiles e inocentes.

Devolver la libertad a Polonia y Checoslovaquia y a la misma Alemania es la causa más noble, por la que los hombres pueden dar su vida. Efe.

Ejecutado por delito de espionaje

Dantzig, 7 (6 t.)—Ha sido fusilado esta mañana, en la ciudad de Hors, condenado por delito de espionaje, Lobstreig.

Otro condenado a muerte, por la misma causa, ha sido indultado por el presidente.—Efe.

El ex coronel Fonjalla a disposición de las autoridades

Berna, 7 (6 t.)—El ex coronel Fonjalla, acusado de delito de espionaje, ha sido puesto a disposición de las autoridades, con otras personas complicadas en el asunto.—Efe.

Detención de un antiguo general ruso

Ginebra, 7 (6 t.)—La Policía ha detenido a un antiguo general ruso, de cincuenta y ocho años de edad, que tiene cuentas pendientes con las autoridades francesas desde hace ocho años.—Efe.

CAMARADAS CAIDOS:

La juventud está en vuestro puesto, en el mismo de entonces, y sólo nos cabe una forma de renuncia ante vosotros: la muerte

Disposiciones oficiales

Madrid, 7 (1 t.)—El «Boletín Oficial» del Estado publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

JUSTICIA.—Ordenes acordando la readmisión, sin sanciones, del magistrado del Tribunal Supremo, don José Castán Topenas y de don Diego María Crehuet, que en 1936 era presidente de sala del Tribunal Supremo.

Orden disponiendo el examen de capacitación de los oficiales técnico-administrativo del ministerio de Justicia.—Logos.

Conferencias diplomáticas

Berlín, 7 (6 t.)—El servicio de información anuncia que el embajador de Alemania en Moscú y el ministro de Helsinki han visitado recientemente al ministro de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop.—Efe.

En Jerez se construirán mil viviendas protegidas

Jerez de la Frontera, 7 (6 t.)—En la sesión extraordinaria celebrada por el pleno de la Corporación municipal, se acordó aprobar la propuesta presentada por el alcalde para formar inmediatamente un vasto proyecto de ensanche y urbanización de la ciudad.

En este proyecto figura la construcción de mil viviendas acogidas a los beneficios de la ley vigente sobre viviendas protegidas.—Logos.

TEATRO CERVANTES MAÑANA, JUEVES DE MODA En las secciones de 7,30 y 10,30 se proyectará, en primer lugar, una comedia en dos partes, por el célebre actor «Pamplinas» a continuación se proyectará, de estreno, la interesante película hablada en español El misterio de Edwin Droad Emoción. Misterio. Intriga.

Conferencia del ministro de Industria y Comercio sobre "El Triunfo Nacional y su repercusión en las orientaciones de la industria y el comercio"

La conferencia que dió anteayer el Sr. Alarcón de la Lastra sobre el tema indicado constituye una pieza magistral por su hondo sentido patriótico, por la valentía con que describe las fallas de nuestra economía y las enseñanzas y orientaciones que marca para la reconstrucción y la mayor prosperidad nacional. Es una verdadera lección de Economía que abarca todos los problemas planteados hoy en España y que por su importancia pública merecería ser leída en días sucesivos.

Atendiendo al amable requerimiento que el señor director del Instituto de Estudios Políticos, dependiente de la Junta Política de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., me ha hecho para venir a este lugar a ofrecer unos comentarios sobre algunos problemas de patente actualidad, yo he querido corresponder aceptando, sin reservas, la invitación, porque juzgo y estimo que en esta hora plena de claridades ha de ser total y absoluto el enlace entre la eficacia y la acción que significa la labor de gobierno, con el estudio y la orientación que son norma y pauta en la vida de este Instituto.

De intento quiero, al tratar del resurgimiento de nuestra industria, señalar como principio de su ciclo evolutivo precisamente el mismo de nuestro glorioso Movimiento, ya que al iniciarse éste y comenzar la lucha más titánica y heroica que registra la Historia, apreciábamos con amargura,

ra, aunque sin el más mínimo desaliento, que si la desventaja en material y efectivo era manifiesta, no era menos cierto que ni compararse podían nuestros escasos medios industriales con los del enemigo, que desgraciadamente poseía los mayores centros fabriles y mineros de nuestra Patria.

Vivo aún está en la memoria aquel alarde de audacia militar que en gloriosa marcha de Sevilla a Madrid realizó el minúsculo Ejército de África, a impulso de un gran general que consiguió inculcar a sus tropas la gran fe que sentía en los destinos de España, y que Dios premió permitiéndole ver tres años más tarde todo nuestro solar pacificado, después de ser derrotado el enemigo por la genial de su estrategia y el heroísmo de sus Ejércitos.

Pues bien, los pocos actores que de aquella invicta columna sobreviven, recordarán seguramente la misérrima capacidad industrial de las feraces provincias que recorrían hasta el punto de tener que desandar cientos de kilómetros a retaguardia para reparar las más pequeñas averías de nuestras máquinas de guerra, y asimismo tener que dosificar el empleo de nuestras bocas de fuego en forma a veces inquietante, a causa de que nuestros medios de fabricación eran tan escasos que, a veces, todas las disponibles en la zona nacional eran tan sólo las que iban entre los camiones de la columna y las cartucheras de los soldados.

Nadie que haya mandado tropas ignora el peligro que para la moral representa el hecho de faltar las municiones, y, por tanto, lo comprensible que resulta aquel enorme esfuerzo de nuestro Caudillo en llegar de modo rápido a una organización industrial de nuestra zona que permitiera la máxima fabricación de pertrechos de guerra, obra en la que, justo es decirlo, encontró como auxiliar poderoso el alto patriotismo de nuestra retaguardia, que sin regatear sacrificio alguno consiguió al poco tiempo asegurar el abastecimiento del Ejército. Con ello España demostró al mundo que si legendaria era considerada tierra de artistas, héroes y poetas, posee también, cuando la ocasión llega, ingenieros y técnicos capaces de suplir con su ciencia y su trabajo aquello que por inconsciencia o malicia no se había previsto.

Esta llama de patriotismo que nuestro Caudillo encendió el 18 de Julio de 1936 no sólo hizo que el Ejército venciera y aniquilara al enemigo, y que nuestra retaguardia propulsase la industria y, en general, toda la economía de la nación, sino que derivó una consecuencia política de infinita trascendencia, ya que tuvo la virtud de realizar grandes conversiones, como lo demuestran no sólo los innumerables extraviados que lavaron sus errores y delitos, combatiendo a nuestro lado y muriendo muchos de ellos heroicamente por España, sino también tantos otros que trabajaron con gran fervor en los campos y en las fábricas para asegurar el triunfo de nuestras armas. Y claro es que siendo Jefe del Estado el mismo Caudillo

que realizó tal obra, hay que confiar con fe absoluta que toda la nación española, depositando en él su confianza y alentada por esos ideales, ahora en la paz come antes en la guerra, marchará a su engrandecimiento económico, y se conseguirá asimismo en el campo político, a más de un completo sosiego espiritual, que los engañados sientan también el amor sagrado de la Patria, para que después de redimir sus penas por el trabajo, sean ciudadanos que vivan con la tranquilidad que la honradez produce y contribuyan con su esfuerzo al imperial amanecer de España.

Después de lo que a modo de exordio queda dicho y de rogar a tan culto auditorio disculpe si fatigo su atención por la aridez del tema y la poca amenidad de mi palabra, paso al desarrollo de esta conferencia, que lleva por título «El triunfo nacional y su repercusión en las orientaciones de la industria y el comercio».

Tratemos de analizar la situación industrial de España en tres etapas: la anterior al Movimiento, la correspondiente al período de guerra y la iniciada después del completo triunfo de nuestras armas.

Por motivo de los grandes descubrimientos que a partir del siglo xv realizaron los españoles, se inició en nuestro país una gran corriente emigratoria, que hizo fuera realidad la más grande misión reservada a nuestra Patria, la de colonizar—pese a todas las calumniadoras leyendas negras—con un espíritu tan cristiano, que hasta llegó a fusionar su sangre con las de los países conquistados, creando al otro lado de los mares y como continuación de nuestra raza, la hispanoamericana, que como hermana seguimos considerándola, ya que sus antecedentes y su abolengo, idénticos son a los que tan justamente enorgullecen a nuestra estirpe española.

Fue consecuencia de aquella emigración, alentada también por un legendario afán de aventuras dejar a nuestro suelo con una tan débil densidad de población que la vida en el país fuese sumamente fácil, ya que sus riquezas naturales superaban en mucho a sus primeras necesidades, por lo que no existía el estímulo de creación de industrias y nuevas fuentes de riqueza por transformación de minerales y productos agrícolas, estableciéndose únicamente las más rudimentarias, y completándose lo indispensable con compras en el exterior, que sin dificultad se obtenía con el oro que venía de América y el importe del sobrante de nuestros frutos.

Resultado de esta carencia de espíritu industrial y de la poca preocupación de los Gobiernos fué, que como colonia viviese el mayor imperio colonial del mundo, ya que por extranjeros fueron explotadas durante muchos años las grandes riquezas de nuestro suelo, y lo que es aún peor, que ni siquiera de modo indirecto quedase el provecho debido en España, pues en los mayores casos de aquí salía en forma de primeras materias para hacer su transformación fuera de nuestras fronteras, llegándose con el tiempo a crear un problema de paro que nunca debió existir entre nosotros a poco que tratásemos de procurar evitarlo. Si a estas razones unimos la agitación político-social sufrida en los últimos tiempos, alentada por indeseables elementos externos, era lógica consecuencia que el iniciarse el Movimiento se encontrase industrialmente España casi en estado de colapso.

(Continuará.)

Expresiones de gratitud

La esposa e hijos y demás familia del dueño de la pastelería de la plaza del Corpus, don Bernardino Acinas, recientemente fallecido, da, por nuestro conducto, las gracias más expresivas a cuantas personas les testimoniaron su pésame, con motivo de esa desgracia, y acompañaron al sepelio del cadáver al cementerio, asistiendo también a los cultos oficiados por el eterno descanso del alma del finado.

—También la viuda, hija, nietos, hermanos y restantes deudos de don Sergio Esteban Marugán, que entregó su alma a Dios en Santa María de Nieva, exteriorizan su agradecimiento a las muchas personas que les expresaron su condolencia por pérdida tan irreparable y se interesaron por la salud del difunto, durante la enfermedad que le produjo la muerte.

Centro Instructivo y Protector de Ciegos

Sorteo del día 6
Premio de 20 pesetas, número 401.
Premios de 3 pesetas, números 1, 101, 201, 301, 501, 601, 701, 801, 901.

LOS TEATROS EN CERVANTES

Actuación de la compañía de «Actores Reunidos»

Ayer continuó la actuación en el teatro Cervantes de la compañía de «Actores Reunidos», renovando el éxito del día de su presentación.

En las secciones de ayer pusieron en escena el drama en tres actos de Manuel Linares Rivas, «Mal año de lobos», ya conocido en Segovia y comentado en nuestra sección teatral. En esta obra Linares Rivas no llega a calar en la psicología de los personajes, que aparecen un tanto convencionales, precisamente por el recargo un tanto artificial de los mismos, pero se da en ella una emoción dramática, al margen de las figuras, por lo bien situado del ambiente y por la habilidad de la acción.

Todo ello puede ser bien aprovechado por los artistas y esto pasó ayer con los que actúan en el teatro Cervantes. La interpretación fué buena, destacando Carmen Albiñana, que creó con dignidad el personaje central de la obra; María Roy y Concha Criado, en sus respectivas intervenciones, y Juan Cortés, muy correcto galán. Manuel Carreras estuvo bien de gesto y actitud en el principal personaje de la obra, pero el decir le mantiene siempre en una alta tensión, lo que conduce irremediablemente a cierta monotonía en los parlamentos, sin las necesarias inflexiones de voz. Queremos creer que esto fué debido ayer a la afonía que padecía, lo cual le hizo esforzarse un poquito. El resto de los intérpretes contribuyó a la buena interpretación de la obra.

El público siguió con emoción los distintos pasajes y aplaudió varios mutis y, con gran complacencia, al final de los actos.

F. M. y G.

EN JUAN BRAVO

Despedida de la compañía lírica de Salvador Gallego y debut de la tiple Agustina Jovellanos

No acudió mucho público a la función de ayer, aun cuando el programa era sugestivo, pues la compañía lírica de Salvador Gallego se despidió de nuestra ciudad, con el debut de la primera tiple Agustina Jovellanos y con la linda zarzuela, original, la letra, de Enrique Reoyo y la música del maestro Guerrero.

Los artistas, en esta obra, si hemos de ser fieles a los dictados de la verdad, no rayaron a la altura en que estuvieron, especialmente, en «El cantar del arriero» y en «La Alegría de la Huerta» pero ¿qué agrupación no ofrece desigualdades presentando unas producciones escénicas mejor que otras?

En «El Huésped del Sevillano» hubo deficiencias en el vestuario y en el recitado de algunos papeles, e equivocaciones lamentables sin duda debido esto a la falta de ensayos.

No obstante complació a la concurrencia la labor de los cantantes, en la que se distinguieron la primera tiple debutante Agustina Jovellanos, que posee una voz dulce y bien timbrada y una bella escuela, cantando muy bien la romanza del primer acto y cosechando aplausos en el dúo que sostiene con el tenor Delfín Pulido, que también gustó bastante por el sentimiento y expresión que dió a su partecilla y por su acento melodioso. Por algo fué quien estrenó esta zarzuela en Madrid, recordándose, con agrado, su triunfo rotundo en la misma.

En las dos romanzas que cantó, principalmente en la de la espada, produjo impresión deliciosa.

Los coros conquistaron ovaciones y eso que el de las lagarteranas, por la ausencia de indumento apropiado, resultó pálido, careciendo, por tanto, de la imprescindible vistosidad que precisa para conseguir el efecto apetecido.

La tiple cómica imprimió a las coplas que cantó toda la gracia e intención traviesas que necesitan.

Los romances de Cervantes no fueron declamados por Luis Zapater con la facilidad que tiene para el verso este actor y que demuestra en ocasiones.

De todos modos, la despedida de la compañía de Salvador Gallego, no se señaló por lo desafortunada, aunque había derecho a exigirle mayor brillantez, después de su excelente comportamiento en noches anteriores.

G. E.

Donativo al Comedor

La señora viuda de don Doroteo Rueda (q. e. p. d.), ha entregado a la benéfica Institución, Comedor de Caridad, la cantidad de cien pesetas en memoria de su esposo.

PRODUCTOS QUÍMICOS «CEPEDA» BENAVENTE (ZAMORA)

HERNIADOS

Ni ofrecemos imposibles, ni pretendemos curar lo incurable. Nuestros aparatos, modelo de técnica, contruidos exclusivamente para cada caso, con la única esperanza y garantía del herniado.

Con el nuevo método alemán IOHA, ligero, sumamente adaptable, suave, cómodo y de firmeza absoluta, garantizamos la contención y reducción de la hernia, por voluminosa, antigua o rebelde que sea.

Mutilados

Brazos y piernas artificiales articulados, últimos modelos importados de Alemania, unos, y otros contruidos en nuestros talleres, aparatos correctores, corsés, fajas para estómago y vientre caído, vendas y medias para varices. Para encargos y detalles, visite usted a nuestro delegado especialista en

SEGOVIA: Jueves 8 de Febrero, HOTEL VICTORIA.
SEPULVEDA: Viernes 9 de Febrero, HOTEL CARMEN.
ARANDA DE DUERO: SABADO 10 de Febrero, HOTEL CASTILLA.
BURGO DE OSMÁ: Domingo 11 de Febrero, HOTEL PINILLA.
SORIA: Lunes 12 de Febrero, HOTEL LAS HERAS.
ALMAZAN: MARTES 13 de Febrero, HOTEL COMERCIO.

INDUSTRIA ORTOPEDICA HISPANO-ALEMANA
Director-constructor alemán de Munich, don Juan Hollederer, calle Pignatelli, 3. Teléfono, 37-95. Apartado 157.—ZARAGOZA

SECCION DE ANUNCIOS BREVES

De una a veinte palabras, una peseta cincuenta céntimos; por cada palabra más, diez céntimos.

Pérdida El día 5, en Plaza de Franco, billeteo color marrón, inicial «R», contenido de 500 a 600 pesetas. Se gratificará espléndidamente a quien lo devuelva a su dueño Antonio Rocafort, Plaza del 4 de Agosto, número 3, primer.

Se vende novilla terrena de tres años, preñada. Para tratar, con Jesús Sastra, en Jemenuño.

Alquilase piso bajo exterior, compuesto de alicata, comedor, cocina y retrete. Velarde, 1 y 3.

Cédese habitación amplia sin muebles, para oficial del Ejército o matrimonio, con pensión completa. Razón, esta Administración.

Avicultores Sulfato de nicotina combate eficazmente el piojillo de las gallinas. Basta pintar con ello los palos donde se acuesten. Casa Velasco, Isabel la Católica, 2.

Máquinas de coser, bobina central desde 225 pesetas. Muebles secretares de lujo, desde 1.000 pesetas; agujas y aceites para todas las marcas. Plaza de Muer e y Vida, Casa Solera.

Electrón reparará a usted en su aparato de radio. Taller, en Juan Bravo, 25.

Se venden doce obradas de tierra en Fuente el Olmo de Fuentidueña. Para tratar, en dicho pueblo, con Zenón González.

¡Automovilistas! Vuestro auto de ser revisado oficialmente. Informes, encargándose de su tramitación, «CASTILLA». Agencia Negocios, Plaza Rubia, número 9, Segovia.

Vendo vaca suiza parida del primer parto. Tratar, Manuel Lucíañez, Barrio de Porreros.

Vendo casa de dos pisos, de una testamentaria, con jardín y corral. Tratar, con Francisco Martín, en Brieva.

Vendo vaca suiza recién parida del tercer parto. Tratar, Ciriaño Rubio, en Nava de la Asunción.

¡Ocasión! Magnífico receptor de radio, seis lámparas y cochecito niño, seminuevos. Alberto González, Perocota, 1, segundo.

Vendo vaca suiza abocada a parir, en buenas condiciones del segundo parto. Para tratar, Benito García (correo), Condado de Castilnovo.

Se venden una pareja de novillos, edad cuatro años, 27 arrobas peso; a toda prueba. Tratar, José Conde, Moraleja de Coca.

Novillas Han llegado de Santander ocho, primerizas; seis del segundo parto y dos mamonas. Tratar, Parador de Vizcainos.

Señora: ofrece comedor y dormitorio, soleados y amplios a matrimonio o dos amigos, con derecho a cocina; también arriendo local. Velódromo 1 (Camino Nuevo).

Se venden 1.000 arrobas de paja de trigo en buenas condiciones. Para tratar, con Blas Martín, en Adrada de Pirón.

Se venden 110 ovejas de vida, 60 con cría. Para tratar, Ezequiel Garcimartín, Ituro y Lama.

Se vende paja de legumbres y caño de par, seminuevo. Tratar, Bruno Valentin, Fuentescaico de Fuentidueña.

Pérdida rueda automóvil, día 8. Parador Norte-Navasfrías. Gratificará devolución. Teodoro García. Navasfrías y en Segovia Parador Norte.

Se vende batería 12 W. y varios accesorios para «Fiat» Balilla. Razón, en la Administración de este periódico.

Ama de cría soltera, veinte años, leche de dos meses, desea criar en casa de los padres de la criatura. Razón, Engenio García, Nava de la Asunción.

¡Ocasión! Se vende una cubierta «Goodyear», medida 82 por 6 a medio uso. Razón, Lora de Pecesados, plaza de la Rubia.

Se venden treinta y cuatro ovejas con sus crías. Para tratar, caserío Redonda el Viejo, Marazoleja.

Se venden dos novillas de cuatro años, de cuarenta y cuatro arrobas próximamente. Para tratar, con Gregorio Esteban, en Villoslada.

Se venden o se cambian por machos de siete y ocho años, tres dedos sobre la cuerda, y buey de cinco, por vacas mestizas o suizas. Tratar, Félix Martín, Madrona.

Criada sabiendo atender niños, neocentista, José Zorrilla, 53, segundo, izquierda.

Se traspasa el Bar Nuevo, Plaza de Franco, 18. Tratar, en el mismo.

GOBIERNO CIVIL

De interés para los secretarios, interventores y depositarios de la Administración local

A fin de llevar a cabo la formación del censo de funcionarios que integran los Cuerpos de secretarios, interventores y depositarios, se requiere y emplaza a los excedentes o en expectativa de destino que se encuentren en esta provincia para que se presenten en este Gobierno civil, a llenar la ficha necesaria para dar cumplimiento a lo ordenado.

Oficina provincial de Migración

Se pone en conocimiento de los profesionales que a continuación se detallan que se encuentran en paro, bien sea en la capital o en la provincia, se pasen por esta Oficina provincial de Migración en el plazo máximo de cuarenta y ocho horas, para si a alguno le interesase su colocación en alguno de los cargos siguientes:

Montadores frigoríficos especializados en instalaciones de amoníaco.
Ajustadores mecánicos de primera.
Devanadores de motores pequeños y transformadores de todas clases.
Saludo a Franco: Arriba España.
Segovia, 6 de Febrero de 1940.—El jefe, Juan P. Barahona.

HERNIAS ¿Cómo pueden curarse?

Ilustres cirujanos han venido sosteniendo que en la infancia curan todas, sin excepción, y algunas en la edad adulta cuando se logra contenerlas permanentemente. Pero esta contención perfecta no se obtiene sino muy raras veces recurriendo a los bragueros o vendajes que el comercio proporciona. Si se quiere asegurarla, es preciso recurrir, en cada caso, a un APARATO CONSTRUÍDO AD HOC y de características adecuadas a la ensilladura lumbar del individuo y forma de sus caderas, a la clase, desarrollo y fuerza expansiva de su hernia, a la consistencia y laxitud de sus cubiertas y a las modificaciones, susceptibles de observación, que haya experimentado en su trayecto, saco y contenido. Ahora bien; para conocer y plasmar todo esto, aparte de que es imprescindible, claro está, ver al herniado previamente, sino asimismo necesarias cierta preparación científica y una técnica especial.

Nuestro método, que por los principios en que se funda y el estudio constante que su práctica requiere nada tiene de común con los demás y al cual debemos numerosas y sorprendentes curaciones en los cuarenta y dos años que llevamos aplicándolo, garantiza siempre aquella perfecta contención, tanto en el hombre como en la mujer, aunque se trate de hernias crónicas, abandonadas desde antiguo, o de las de gran tamaño y cargadas de epluplón engrosado a consecuencia de brotes inflamatorios, o de las aparentemente irreductibles por la formación de falsas adherencias o, en fin de las que fueron operadas y después se han reproducido con un volumen y una incoercible mayores. A base de conseguir este éxito aceptamos los encargos y nos obligamos con los clientes.

Eventraciones, caída del estómago, desviaciones de la columna vertebral, corvaduras de las piernas, etc. etc.

Aparatos especiales para estas afecciones según el método personal de

DON JERONIMO FARRÉ

Antiguo Ortopédico de la Clínica de Niños de la Facultad de Medicina, de Madrid
Recibirá visitas en SEGOVIA, de once a una y de tres a seis, en el HOTEL COMERCIO EUROPEO, el día 15 y la mañana del día 16 del actual mes de Febrero.
EN CUELLAR, el día 17, en el HOTEL CASTELLANA.
EN MADRID, en su gabinete, calle del Marqués de Valdeiglesias (antes de las Torres, número 5).

Matrimonio militar, desea pensión completa para su Administración.

Se alquilan dos habitaciones, cocina, calefacción y cuarto de baño. Razón, Juan Bravo, 41.

Se vende choto de seis días, Cocos, número 11.

CALZADOS

«El Sol»

Antiguos dependientes de la casa MATIAS

Juan Bravo, 41

Subasta de leñas

A las doce y media del día 14 de Febrero actual, en el Hotel Comercio Europeo, calle de Melitón Martínez números 5, 7 y 9, de esta ciudad de Segovia, se verificará la subasta de las leñas carboneables de encina existentes en un trozo del monte de Lastras de la Lama, situado en término jurisdiccional de Monterrubio provincia de Segovia, con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en dicho Hotel.

«Pasta Dentífrica Profiden»
«Antiséptico Bucal Profiden»
«Masaje Pod» para después de afeitarse
Productos Científicos Purísimos. Pedidos: Centro General de Representaciones Alberto González, Perocota, 1. Telf. 292

Zapatería los Chicos

Ha recibido zapatos de señora, niño y niña, en Box Cals primera Zapato nacional de señora a 26 pesetas.

CLINICA DR. GUEDAN

Tratamientos modernos en enfermedades de la piel y secreciones. Ulceras rebeldes. San Bernardo, 39, pral. Madrid. Consulta diaria

D. VIDAECHEA

Médico oculista
No pasará consulta hasta el día 12 de Febrero por ausentarse

Manuel Herrero Martín

Médico
Especialista en niños
Consulta de tres a seis
Plaza del Corpus, 8, pral. B. Segovia. Teléfono 231

Dr. CASTAÑÓN ALBERTO

Director del Dispensario anti-tuberculoso de Segovia
Ha trasladado su consulta de pulmón y corazón (R X) a Lagasca, 13 MADRID

CLINICA DENTAL

José María Vinuesa
Odontólogo
Ex alumno interno de la Escuela de Odontología de Madrid
Consulta diaria de diez a una y de cuatro a siete
Corpus, 8, principal, letra C. TELEFONO 439